

Intervención de la diputada Leticia Mosso Hernández, para fijar posicionamiento del grupo parlamentario del Partido del Trabajo.

La Presidenta:

Esta Presidencia, concede el uso de la palabra a la diputada Leticia Mosso Hernández del grupo parlamentario del Partido del Trabajo, hasta por un tiempo de diez minutos.

La diputada Leticia Mosso Hernández:

Con su permiso presidente.

Mesa Directiva, compañeras y compañeros.

En representación del Grupo Parlamentario del Partido del Trabajo, me honro en hacer uso de la voz y en primer lugar expreso mi más sincero agradecimiento a nuestras hermanas

y hermanos que han creído fielmente en este proyecto político, a la militancia y al pueblo de Guerrero, que nos dio su confianza el pasado 2 de junio y que hizo posible que por primera vez en la historia parlamentaria del Estado de Guerrero, hoy se tenga una fracción de esta naturaleza.

El Partido del Trabajo es más que un Grupo Parlamentario, somos la voz, somos el puente que une las necesidades de las y los guerrerenses con las acciones efectivas del gobierno, nuestro compromiso con el pueblo de Guerrero, es firme y es transparente, pero también es constante, nos hemos propuesto ser aliados, aliados del pueblo, aliados leales, aliados

fieles, de las iniciativas que vengan a beneficiar al pueblo guerrerense y por supuesto al pueblo de México como son las iniciativas que hoy se convergen en el Congreso de la Unión, promoviendo políticas que beneficien a todas las familias del Estado de Guerrero.

Hoy más que nunca debemos reafirmar nuestro apoyo a la política de transformación que impulsa la cuarta transformación, esta es la oportunidad histórica de consolidar un nuevo rumbo en el que prioricemos el bienestar de todas y de todos, donde cada decisión que tomemos sea siempre en beneficio de todos los sectores.

Sabemos que los retos, no son los menores pero juntas y juntos con la determinación y profesionalismo, somos capaces de transformar nuestra realidad, nuestro compromiso vuelvo a reiterar es firme incansable, de escuchar y atender las demandas de los pueblos y las comunidades, sobre todo de las más marginadas,

A nuestros compañeros aliados, a los compañeros de Morena, a los compañeros del Verde, refrendamos ese gran compromiso de seguir construyendo esa fuerza, en una alianza que sin duda alguna pondere siempre por el bien de nuestro Estado.

En los debates Parlamentarios que se susciten en este Honorable Recinto, nuestro compromiso será fomentar diálogo respetuoso y argumentativo, buscando siempre el consenso y promoviendo la deliberación democrática y política.

Buscaremos elevar la calidad del debate legislativo en este espacio convirtiéndonos en un referente Estatal y por supuesto nacional por los temas que abordaremos, analizaremos y discutiremos.

Debemos esforzarnos para que el amor al pueblo de Guerrero, nuestro humanismo y la tolerancia hacia diversas ideas guíen nuestra actuación como legisladoras y como legisladores, buscaremos ser

reconocidos por la seriedad y el humanismo, responsabilidad y profesionalismo de nuestro trabajo.

Es nuestro deber reflejar fielmente los sentimientos de las y los Guerrerenses, manteniendo una relación amplia plural y constante con la sociedad y sus organizaciones, seamos el eslabón vital entre los ciudadanos y este Poder Legislativo, que este Recinto sea verdaderamente la casa del pueblo.

En el Grupo Parlamentario del Partido del Trabajo, estamos decididos a presentar propuestas legislativas que consoliden un gobierno más humano, justo e igualitario, siempre velaremos por la voluntad y el diálogo, construyendo los acuerdos necesarios con las demás fuerzas políticas en aras de beneficiar el interés colectivo de la población guerrerense.

Impulsaremos una agenda legislativa que garantice los ejes prioritarios de nuestro proyecto político de izquierda, la salud, la educación, la

governabilidad, la transparencia y la rendición de cuentas, desarrollo económico, derechos de las niñas de los niños y por supuesto de las juventudes, justicia social, infraestructura, derechos humanos e igualdad de género.

Por otra parte a nombre de mis compañeras y de mis compañeros diputados del Grupo Parlamentario del Trabajo, anunciamos el respaldo a las reformas constitucionales propuestas por nuestro presidente de la República como es el caso de la Reforma al Poder Judicial, en donde se propone que los ministros, magistrados y jueces, sean electos por el voto Popular de la ciudadanía.

A la sociedad guerrerense les refrendamos nuestro compromiso y que no quede duda que el Partido del Trabajo, será una fuerza política con independencia y responsabilidad parlamentaria, desde este momento ofrecemos el diálogo como alternativa para concretar acuerdos al interior del Congreso Local y generar las

condiciones para una buena gobernabilidad.

Por nuestra parte estaremos siempre en la mejor disposición de trabajar de manera coordinada en aras de lograr establecer acuerdos que de beneficieren el interés colectivo, desde esta Tribuna reconocemos la gran labor de transformación que ha llevado por supuesto el presidente de la República licenciado Andrés Manuel López Obrador, desde este espacio agradecemos su trabajo y el apoyo brindado al pueblo guerrerense.

Estoy convencida que es tiempo de las mujeres que transforman la política, por ello reconocemos el trabajo que ha realizado la Doctora Claudia Sheinbaum Pardo y que por primera vez tendremos en México a una mujer presidenta.

Le reiteramos todo nuestro respaldo incondicional para realizar el segundo piso de transformación en nuestro País y en Guerrero y por supuesto a nuestra primera gobernadora la

Maestra Evelyn Salgado Pineda, le refrendamos nuestro total apoyo para seguir trabajando de manera conjunta, en beneficio del pueblo de Guerrero, decirle que en el Partido del Trabajo cuenta con amigos aliados comprometidos para consolidar la cuarta transformación en nuestra tierra a la que tanto amamos.

Unidad Nacional, todo el poder al Pueblo.

Es cuanto, presidente.